

Solemne Acto de Graduación CEF.- UDIMA Curso 2023-2024

Sáb, 13/07/2024



Bajo la dirección del rector, **Eugenio Lanzadera**, y la profesora del Grado en Periodismo, la doctora **Yolanda Berdasco**, como maestra de ceremonias, este sábado, 13 de julio, tuvo lugar el **Solemne Acto de Graduación de los estudiantes de Grado y Máster del curso 2023-2024** de la **Universidad a Distancia de Madrid, UDIMA**, que contó en la **Mesa Presidencial** con los presidentes del **Grupo Educativo CEF.- UDIMA**, **Aránzazu** y **Arturo de las Heras**; el padrino de la promoción, **José Antonio Fernández de Pinto**; el secretario general de la universidad, **Ricardo Romero**, y el propio rector.

Por **Luis Miguel Belda**

El **Palacio de Congresos de Madrid** fue, una vez más, el escenario que acogió un evento que reúne a estudiantes y profesores, en un marco de satisfacción por ambas partes por el logro académico obtenido, teniendo a familiares y amigos de los primeros como testigos de excepción.

El flamante secretario general de la **Universidad UDIMA**, **Ricardo Romero**, fue el primero en intervenir. Su misión principal, compartir las cifras y estadísticas concernientes a un nuevo curso académico caracterizado por el singular modelo de aprendizaje de la **UDIMA** que, año tras año, cuenta con la confianza de sus alumnos, a quienes trasladó que “estáis a punto de emprender vuestros propios caminos”.

A posteriori, tomó la palabra el rector, **Eugenio Lanzadera**, quien felicitó a los egresados por haber conseguido un logro que, subrayó, “porque lo valéis”. En este contexto, puso en valor la apuesta formativa de la **UDIMA** y recordó que aquello de “la letra con sangre entra ha evolucionado a otra forma de aprender, donde entran en juego la didáctica y el profesor” como piezas esenciales del engranaje educativo.

Un modelo que implementa la **UDIMA** desde su creación y que persigue “estimular el aprendizaje, donde el profesor enseñe a sus alumnos a aprender”. Porque, advirtió, “el aprendizaje debe seguir durante toda vuestra vida”, en cuyo marco adelantó que “vamos a seguir por ofrecer más recursos y ser proactivos en un entorno colaborativo”.

Seguidamente, en calidad de **Padrino de la Promoción**, intervino **José Antonio Fernández de Pinto**, director general de Seguros y Fondos de Pensiones, y antiguo alumno del **Grupo Educativo CEF.- UDIMA**, quien terció con un incontestable mensaje: “Estamos celebrando el coraje de perseguir nuestros sueños” y de extraer lo positivo también de lo que no siempre sale bien, de “cada error del que aprendimos”, idea que deseó transferir a unos nuevos egresados, a quienes invitó a no cejar en su empeño por progresar.

El momento más esperado en un evento de estas características siempre es el de la imposición de becas, tanto para Grado como para Máster, que ocupó prácticamente la mitad del acto. Los profesores **Benilde Álvarez** y **José García** fueron los encargados de dar lectura a todos y cada uno de los alumnos egresados, donde no pasó desapercibida la presencia de alumnos internacionales, particularmente de **República Dominicana**, país en el que el grupo educativo cuenta con sede propia, **CEF.- Santo Domingo**.

Tanto **José Grima Peña**, alumno del **Grado en Periodismo**, quien habló en representación de los estudiantes de Grado, como **Yunyu Jian Xiejiang**, alumna del **Máster en Tributación y Asesoría Fiscal**, en representación de los estudiantes de Máster, se pronunciaron honrados de haber aprendido en este grupo educativo, con “clases de un nivel elevado”, como deslizó Xiejiang, quien, como en muchos de los casos de egresados de grado, han tenido que compartir estudio y trabajo, en lo que ha supuesto una “labor ardua”, pero donde “los profesores han proporcionado las herramientas para desarrollarnos, tanto profesionalmente, como también como personas”.

Cerró el acto la presidenta del **Grupo Educativo CEF.- UDIMA**, **Aránzazu de las Heras**, quien, tras felicitar efusivamente a los recién egresados, les animó a seguir formando parte de la institución académica a través de la **Alumni CEF.- UDIMA**, así como aprovechar los beneficios que les reportará su adscripción al **Departamento de Desarrollo Profesional**.

“Nuestro Grupo Educativo CEF.- UDIMA”, añadió, “sigue comprometido con la innovación y el desarrollo de las nuevas tecnologías, y, por supuesto, con la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente”. En este sentido, compartió con los presentes el modo en que la institución académica se prepara para “ayudar a que el proceso de aprendizaje cumpla con los nuevos retos y demandas de la sociedad”.

“Queremos ser motor del cambio, de un cambio hacia la excelencia y, sobre todo, enfocado a dar respuestas a lo que el mercado laboral espera de nosotros. Confíad en nuestro método como hasta ahora, pues los que vienen son tiempos apasionantes”, concluyó.

Amenizaron el evento el saxofonista **Gabriel Téllez** y el **Orfeón de la Real Hermandad de Veteranos de las Fuerzas Armadas y de la Guardia Civil**.

Galería de imágenes

